



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOTIVIDEO

01/10/2022

LEGISLATIVO



Dios le dé mucha salud a nuestro presidente: Santiago Creel

Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, rechazó cualquier intento de uso político a la divulgación de información respecto al estado de salud del presidente a Andrés Manuel López Obrador. Creel Miranda deseó el bien para el titular del Poder Ejecutivo, “Yo lo que le deseo al presidente, siendo un opositor franco, de frente, como ustedes me han conocido, militante del principal partido de oposición del país, lo único que yo le deseo al presidente, López Obrador es buena salud; que se cuide mucho y como yo soy creyente, que Dios le dé mucha salud a nuestro presidente.

<https://www.notivideo.com/noticia/nota,33844/titulo,Dios+le+d%C3%A9+mucha+salud+a+nuestro+presidente%3A+Santiago+Creel/>